



GRUPO 2	Gomez	Hilda	5978720	hildargomez@gmail.com
GRUPO 2	Guzmán Suarez	Corimar Del Valle	1164487 5	CORIMARGUZMAN@GMAIL. COM
GRUPO 2	Hauayec Mendoza	Pedro Alberto	3891283	alberto6657@gmail.com
GRUPO 2	Henriquez Perez	Nora Clemencia	7996292	noraclemencia1@gmail.com
GRUPO 2	Hermo González	Carmen	6203835	chermolo@gmail.com
GRUPO 2	Hernández Aguilar	Yurimia Ramona	6184310	yuryaar@gmail.com
GRUPO 2	Hernández Millán	Melvis Yulaymi	1322567 8	melvishernandez77@gmail. com
GRUPO 2	López Velasquez	Carolina	1595181 9	lopezcarolinavelasquez@gm ail.com
GRUPO 2	Lopez Zambrano	Carlos José	1381754 8	carloslopezelprof94@gmail. com
GRUPO 2	Loreto Loreto	Narelis Carolina	1743358 7	carolinaloreto3@gmail.com
GRUPO 2	Lugo	Paula Carolina	1360224 9	karoilugo77@gmail.com
GRUPO 2	Marin	Mariela	6031693	proyectosde2@gmail.com

LA UTILIZACIÓN DE LOS BLOGS COMO RECURSO PARA DESARROLLAR ACTIVIDADES DE APRENDIZAJE

1. Que es para usted una red Social?

Narelis

Una red social es una estructura social virtual compuesta por un conjunto de actores tales como individuos u organizaciones que se relacionan entre sí por tener algo en común ya sea una relación profesional, amistad, parentesco, Preferencias etc.

Carmen Hermo

Retrospectivamente, la teoría de redes sociales provienen de diferentes corrientes de pensamiento y teorías psicológicas, antropológicas, sociológicas y matemáticas. Red es un término que proviene del latín (*rete*) y hace mención a la estructura que tiene un patrón característico, de allí que permite que el concepto se aplique a diversos ámbitos, en tecnología o informática una red social es un conjunto de equipos interconectados que comparten información, el término social por su parte, indica que pertenece a la sociedad como un conjunto de individuos que interactúan entre sí para formar una comunidad, lo que suele implicar un sentido de pertenencia. Por lo tanto el término Red Social, está vinculado a una estructura donde un grupo de personas mantienen algún tipo de vínculo. Actualmente el término señala un tipo de sitio en internet que favorece la creación de comunidades virtuales, en las cuales es posible acceder según los gustos o intereses de los usuarios, en los que se comparte información

Hauayek

Una red social es una estructura social virtual formada por personas o entidades conectadas y unidas entre sí por algún tipo de relación o interés común

CAROLINA LOPEZ:

es un medio alternativa que permite comunicarnos con información personal y contenido multimedias de modo que crea una comunidad virtual o interactiva

PAULA LUGO

Es un servicio que permite a los individuos construir un perfil público dentro de un sistema delimitado

2. ¿Cuál es la utilidad de una red social?

Narelis

Acortar distancias entre una persona u otra, Interactuar, Dar a conocer una marca, producto, compartir una informacion de interes en comun

Hauayek

La importancia de las redes sociales depende del usuario y sus necesidades

Tales como:

- Negocios
- Socializar (Conocer gente)
- Como medio para adquirir Información
- Para facilitar tus Comunicaciones
- Ocio y entretenimiento en general.

Carmen Hermo

Las redes sociales tienen como utilidad permitir, a través de la tecnología, la interacción con grupos de personas. en estos espacios no hay reglas; es decir, no hay censura, línea editorial o restricción que marque la pauta en este tipo de espacios.

Sin embargo, en función de lo anterior ha surgido la necesidad de establecer pautas y lineamientos propios para interactuar en este ámbito, como por ejemplo; el tipo de información que quiero compartir con y quién las comparto, además de cuáles son mis previsiones.

En este orden de ideas, es importante resaltar, que se deben establecer pautas para la elaboración de, mensajes tales como: en qué términos, la frecuencia, el tono, la forma de respuesta y el manejo de la información.

La responsabilidad en esta dinámica es siempre es “personal”, dependerá de cada uno de nosotros la proyección de nuestra imagen.

Carolina Lopez

con las redes sociales tenemos la posibilidad de en el cual expresamos nuestros saberes, sentimientos, emociones, entre otros

PAULA LUGO: Son para facilitar la obtención de la información requerida en cada momento debido a la actualización instantaneas

3. Es el Blog una red social ?, argumente y mencione algún ejemplo.

Narelis

No es una red social, ya que ambas a pesar que son redes informativas el objetivo de ambas es distinto, mientras que las redes sociales hay muchos protagonistas de su propia información, en el blog es un protagonista que divulga una determinada información a sus lectores, siendo este un medio de comunicación que aporta a la comunidad de tal manera que es uno para todos, a diferencia que en la red social es Muchos para muchos ya que hay una interrelación. Sin embargo en los blogs sucede algo que no sucede en el resto de herramientas, en este caso sólo habla el dueño del blog, aunque puede permitir que los usuarios compartan sus opiniones, este decide, expone y controla los temas a tratar. La comunicación de de "uno para muchos". Normalmente los blogs son utilizados por personas que tiene algo que contar pero no tienen mucho tiempo para "charlar" con los usuarios que lo leen. No se necesita mucho nivel de control, más que vigilar los comentarios de los usuarios, o incluso ni siquiera eso ya que se puede vetar la posibilidad de poner comentarios.

Ejemplos: Red Social Facebook

Blog : <http://sehablavenezolano.blogspot.com/>

Hauayek

Los blogs son plataformas de comunicación que pueden usarse de forma privada o masiva, para exponer, narrar, denunciar o hablar de ciertas cosas (personales o no), mientras que las redes sociales son mecanismos alternativos para mostrar tu persona e intereses, con el fin de contactar tu vida social con otras personas que puedan tener afinidad contigo dependiendo las áreas que promueva la red social.

<http://www.portafolioblog.com/2008/12/diferencias-entre-redes-sociales-y-blogs/#>

Carmen Hermo

El Blog no es una red social. El origen de la palabra blog, surge a partir de una contracción de los términos ingleses web (red) y log (bitácora), de donde deriva weblog y por último blog; podemos decir, entonces, que el blog no es otra cosa que una bitácora (o diario) publicada en la web, en otras palabras, los Bolgs son sitios web donde se recopilan cronológicamente mensajes de uno o varios autores sobre una determinada temática a modo de diario personal.

Para Orihuela (2004) los Blogs constituyen un formato de publicación on line centrado en el usuario y en los contenidos, no en la programación o el diseño gráfico. Por esta razón se han multiplicado las opciones de los usuarios de estar en la Red con contenidos propios, actualizados, sin intermediarios...básicamente, un blog no es más

que un espacio personal de escritura en Internet en el que su autor publica artículos o noticias (post) que pueden contener texto, imágenes e hipervínculos.

Carolina Lopez: no es una red social porque no existe el intercambio de opiniones directa

Paula Lugo: no es igual porque el blog es algo personal y las redes sociales son públicas.

4. Mencione al menos cinco blogs de los más conocidos o populares

Carmen Hermo

Dependiendo del interés y la temática, hay diferentes tipos de blogs, desde el área de educación, El Blog de Educación y TIC, en su ranking de febrero 2015, señala:

- Edutopía:
- La clase de Laura
- Familia y Cole
- ¡no sabes cuando!
- educa y aprende
- educa peques

Hauayek

Los blogs son para algo específico, decir cuál es más popular es realmente relativo eso depende del interés del usuario

Carolina López:

maestra asuncion
maestra jardinera
buenas tardes
escuela mabel
educated

Paula Lugo: existen varios blogs;

boing.boing
post secret
engadget
daily kos
gizmodo

Narelis:

Estos 5 blog van dirigidos para docentes todo depende del target si es para alumnos (hay que tomar en cuenta edad y nivel de estudio), para docentes, representantes Etc

[Autismo Diario](#)

[Diario de una educadora infantil](#)

[Angel's blog](#)

[Blog de aula Ciencias Naturales 2º ESO](#)

[Blog de la ONG Educo](#)

5. ¿Cuál sería la utilidad del Blog como red social en Educación?**Carmen Hermo**

Sobre la base del blog de Marian Serradas (<http://marianserradas2.blogspot.com/>), podemos observar que es una plataforma de trabajo para grupos de investigadores, alumnos de niveles de educación, media y universitaria, padres, y profesionales de la salud, además de poder difundir resultados de investigación, publicación de noticias y referencias de interés en el área educativa, puede ser además, un lugar de reencuentro de antiguos alumnos o colegas, entre otras finalidades del ámbito educativo.

carolina Lopez: ofrece muchas posibilidades de uso en procesos educativos por ejemplo intercambiar ideas

Paula Lugo:

facilita el aprendizaje integral fuera del aula escolar y permite poner en práctica los conceptos adquiridos

Narelis:

Su utilidad es ilimitada desde clases didácticas y demostrativas (aulablogs). Hasta el fácil acceso de información apoyándose con la web. Ya no tenemos que estar sentados en un pupitre para estar en un salón, dar o recibir clases. A larga distancia podemos acceder las veces que se quiera a todo tipo de información tanto para el alumno como para el educador ayuda a gerenciar mejor el tiempo. Al final de cuenta todos están en el blog.

4. Puede el Blog como cartelera electrónica sustituir las herramientas tradicionales de recursos para el aprendizaje? En caso afirmativo, indique cómo podrías utilizarlas.

Carmen Hermo

Para esta pregunta sería conveniente entender o conocer a qué herramientas tradicionales nos estamos refiriendo.,la tecnología apoya indudablemente al proceso de aprendizaje sobretodo en la época digitalizada para unos y por el contrario en proceso de alfabetización digital para otros; y si tomamos en cuenta que la UNESCO en la actualidad, considera entre las competencias del siglo 21, las competencias tecnológicas, el blog perfectamente pudiera ser una herramienta de aprendizaje importante, ya que ayuda a los estudiantes a explorar, filtrar y publicar la información que desea aprender, incrementando su interés en el conocimiento, facilitando las posibilidades de participar y socializar con sus pares u otros, permitiendo abrir un abanico de oportunidades al conocimiento.

Hauayek

Si de tradicional nos referimos a la tiza y el pizarrón donde a los métodos son sincrónico no podrán sustituirlo,sólo si el educador utiliza los blogs como herramienta para fortalecer lo enseñado en clase, pero no como sustituto. Solo se sustituye si toda la clase es asincrónica

carolina Lopez

si se puede utilizar como recursos tradicionales ya que sustituye a las cartelera informativa con la incorporación de las canaimas, en carteleras electrónicas.

Paula Lugo: Si, debido a que los aprendizajes van a par los avances tecnológicos y anteriormente utilizamos sólo pizarra en la actualidad con las canaimas e internet se puede sustituir las pizarras por el blogs, carteleras electrónicas y investigaciones por web.

Narelis:

Si se puede usar como instrumento tradicional por ser una herramienta enriquecedora, vivimos en una sociedad del conocimiento en la que el estilo del aprendizaje tiende a ser autodidacta, por lo tanto el profesor ya está lejos de imponer o limitar el aprendizaje. Con esto quiero decir que el alumno elije que aprender y cuánto aprender. Dicho esto lo único que pudiera impedir que sea una herramienta tradicional es el sistema educativo, para poder tener esta alternativa la sociedad debe de contar con los recursos humanos, materiales electrónicos y cibernéticos necesarios para su fácil acceso.

5. Diseñe una actividad didáctica donde utilice el blog como herramienta de comunicación y de recurso de aprendizaje con sus estudiantes

Carmen Hermo

Como docente de aula, el blog con contenidos sobre una asignatura como por ejemplo metodología, sería un recurso importante de consulta y de socialización del conocimiento, en el que se podría colocar textos, investigaciones para la discusión, aporte de ideas, comunicación de eventos como congresos o resultados de trabajos de investigación que sirvan de modelaje para el estudiante. El propósito de esta actividad didáctica con el uso del blog, busca desmontar el paradigma de una asignatura como metodología, haciéndola más humana y cercana

Hauayek

Este link me parece interesante [El alumno como protagonista](#)

Carolina Lopez; realiza un blogs en la asignatura de proyectos, donde los alumnos puedan publicar sus avances de dichos proyectos.

Paula Iugo:se planifica un blogs dirigido a los alumnos de primer año de educación media en la asignatura castellano, para realizar redacciones donde se encuentre la narrativa (cuentos)

Narelis:

El uso de vínculos de libros en PDF, audiolibros, o Videos puede ayudar a enseñar de una manera más didáctica al alumno por ejemplo en el caso de las personas auditivas los audiolibros disponibles en las web,sería una herramienta de alta calidad en lo que se refiere a proceso de aprendizaje. De una manera práctica se le puede ofrecer al alumno lo que necesita escuchar permitiendo así un ahorro de tiempo. Así como para las personas visuales pueden usar los videos. Lo novedoso de estas herramientas es que la edad no es una limitante para su disfrute.

